

協力・共同・町民との信頼関係を大切に！



本多重信が問う

パトリアのプール、風呂存続を

答弁 健康づくりで医療費を抑制します

Q パトリアのプールや風呂は、介護予防や健康増進、ふれあいの場として求められている。利用者の声を聞いたのか。

A 長生き支援課長 説明会を開催しました。休止理由は、より多くの人に介護予防や健康増進に取り組んでもらえる施設への「転換」が目的です。

Q 「説明会」は町の一方的な「転換」の説明で、町の独断専行との声もある。パトリアの設立主旨に、健康相談・機能回復訓練・レクリエーションなど多様なニーズに

ニーズに定める施設となっている。「転換」は設立主旨にかかわる問題なので、利用者・議会代表・学識経験者等で、検討会議を立ち上げ、慎重に検討すべきではないか。
A 長生き支援課長 「検討会議」を立ち上げ検討する自治体もありますが、今回は当町の施策として決定しました。「説明会」での意見は参考にします。
Q プール、風呂の転換により、町民との信頼関係に影響はないのか。
A 副町長 協力・共同は変わりません。町民と町の信頼関係に影響が出ないように、今後もきちんと進めていきます。
その他の質問
・小川町農業の振興と遊休農地対策の推進について ほか



パトリアのプール・風呂の「転換」は、結論ありきからの議論でなく、利用者の声も！

観光のまちづくりには、今ある資源を生かすこと



田中照子が問う

旧二葉支店の活用方法は

答弁 観光情報発信の拠点にしていきます

Q 総合振興計画では「観光の拠点づくり」が掲げられている。進捗状況は。

A ぎわい創出課長 埼玉伝統工芸会館・和紙体験学習センターを「和紙の拠点」とします。また、伝統工芸会館の「道の駅」機能を強化整備し、「観光の拠点」に位置づけます。さらに、旧二葉支店についても観光情報発信の拠点とし、町内飲食店等への誘導を進めます。

Q 今後、旧二葉支店をどのように生かしていくのか。

A にぎわい創出課長ほか 来年度、必要最小限度朽ちている部分を修繕し、早ければ再来年から事業を開始できるように考えています。今後、利用者のニーズを把握し、運用内容について徐々に拡充していきたいと考えています。

安全・安心なまちづくりを

Q 台風19号の災害ごみ処理は迅速な対応が図られたが、課題と対策は。
A 環境農林課長 仮置き場を2カ所設置、中には、災害ごみとは想定しがたい物、夜間に不法投棄も数件ありました。また、廃棄物の分別について徹底を図ることに苦慮しました。災害ごみの最終処分は、民間業者との協定締結も考えていきます。



旧二葉支店は活用してナンボの世界のもの。障子を張り替えただけで蘇った1階の個室。

総合運動場を整備して生涯スポーツの推進を



島田康弘が問う

総合運動場の野球場建設計画は

答弁 現在、具体的な計画はありません

Q 総合運動場の「野球場計画用地」が現在駐車場などで使われているが、今後の整備計画はどうなっているのか。

A 生涯学習課長 現在「野球場計画用地」については多目的グラウンドの付属施設として、ウオーミングアップ・グラウンドゴルフなどの練習用として貸し出しを行っています。将来の野球場整備に支障ないよう活用を行っています。

Q 本町には「総合体育館」がない。「第5次総合振興計画」には「体育館の整備を検討する」とあるが、検討されているのか。

A 生涯学習課長 体育館については、かつて「総合体育館建設基本計画検討委員会」がありました。建設には多額の費用を要するため、学校開放による体育館の利用により、生涯スポーツの推進に努めていきたいと思えます。

小中学校に町費教員の配置を

Q クラス人数の多い学校に、町費教員の配置はできないか。
A 学校教育課長 他市町村の状況等を調査し、研究していきます。



総合運動場の「野球場計画用地」は、現在資材置き場や駐車場となっています。

「車が1台あれば」便利な町！住みやすい町！



(S・Mさん・20代)

「酒と建具と和紙とホンダ」だよね〜。



(N・Tさん・64歳)

財布は軽いが人情重い。何はなくても小川町。



(U・Kさん・30歳)

Mini Column

オガワマチのこと
ギカイのこと
一緒に見よう、考えよう
「あなたが考える町のキャッチコピーは」